

Vendredi 19 mars 2004 | Saint Joseph | actualisé à 07h11

.. **II ANNUAIRE Elections cantonales / Les candidats de la région ..**

SUDOUEST.COM

Découvrir Sud Ouest / Contactez nous / Aide à la navigation

SUD OUEST

**Béarn -.Charente -.Charente Maritime -.Dordogne
Gers -.Gironde -.Landes -.Lot et Garonne -.Pays Basque**

Accueil | [Bearn](#) | [article](#) ||

L'info

France
International
Sport
Multimedia
Economie

Elections cantonales

Les
candidats

Evénement

Procès
Cantat

Girondins

Actualités
Agenda
Résultats
L'équipe

Foot

National

- Angoulême
- Libourne
- Pau

Rechercher un livre



Couleurs Sud Ouest

Toros
Pyrénées
- Les stations
- Snow. Tour
Vin

Services

Meteo
Programmes TV
Circulation
+ Bordeaux
Aéroport
Zeroennui

Vu du ciel

- Pays Basque
- Gironde

Abonnez-vous!

Archives

Rechercher un
article

Découvrez le
centre de
documentation

Annonces

Auto
Emploi
Immo

Associations

- Annuaire
- Inscription

Publicité

Contactez-nous
et consultez
nos tarifs

Newsletter

Cliquez ici pour
recevoir nos
infos regulieres
:



Préférence

Sudouest.com
en page de
démarrage



MEURTRE D'OLIVIER FARGUES. -- **Le décès du jeune Orthézien a jeté l'émoi dans l'établissement de Pau où il avait été interne durant trois ans**

Emotion au lycée Barthou

: V. F.

La police judiciaire de Poitiers continue ses investigations sur le meurtre d'Olivier Fargues, ce jeune étudiant de l'Ecole nationale supérieure de mécanique et aéronautique dont le corps a été retrouvé dans des sacs poubelles (voir nos éditions du 17 et 18 mars). La victime, âgée de 22 ans, avait été élève de classe préparatoires durant trois ans au lycée Barthou à Pau, après avoir fréquenté le lycée Gaston-Fébus à Orthez où réside sa mère.

Le meurtre d'Olivier, dont l'autopsie a révélé qu'il avait succombé de coups portés à la tête, a bouleversé les élèves qui l'avaient connu, les enseignants, les surveillants et la hiérarchie de l'établissement palois. Le proviseur, Didier Cachau, avait organisé l'envoi d'une gerbe de fleur au nom de la communauté éducative lors des obsèques qui se sont déroulées à Pontonx-sur-l'Adour mardi dernier.



Olivier Fargues avait été interne durant trois ans dans l'établissement palois
PHOTO ALAIN GUILHOT

Délégué de classe. « Olivier Fargues était interne à Barthou depuis la rentrée 2000. Il avait été élève de math sup, puis de math spé. Il avait préféré redoubler cette deuxième année afin de réussir le concours des écoles d'ingénieurs qu'il convoitait et dans lesquelles il n'avait pas pu entrer à la première tentative. Il était apprécié des professeurs puisqu'il était l'un de leurs interlocuteurs en tant que délégué de classe. »

En novembre dernier, à l'occasion des journées consacrées aux présentations de grandes écoles, Olivier Fargues était revenu dans son établissement pour promouvoir l'établissement situé à côté du Futuroscope de Poitiers qu'il fréquentait.

Il avait quitté le lycée Barthou il y a moins d'un an, après les oraux de juillet 2003 et laisse l'image d'un élève brillant, sérieux et discret à la fois. Restent, pour ceux qui l'ont connu comme pour sa famille, les interrogations auxquelles l'enquête s'efforce de répondre pour comprendre le drame qui lui a coûté la vie.

<< Retour / Imprimer / Envoyer par mail / Haut de page

**Demande de
renseignements**

Archives

Rechercher
Centre de doc
Procès Papon

Education

Presse a l'ecole

Découvrir

TV7 Bordeaux
Editions
Sud-Ouest

Aujourd'hui - Télévision

Le livre honore la Chine

200 000 visiteurs attendus à partir de demain, à Paris, au 24e Salon du livre. La littérature chinoise a été choisie cette année comme invitée d'honneur

Région

**Les toques et les coups de
coeur du Guide jaune**

Agriculture

Le virage du bien-être

Vignes et vins

Le TGI ne veut pas « boire »

Sorties

Les pèlerins montrent la voie

Droits de reproduction

Cinéma

La tendresse à la baguette

Nouvelles technologies

www.sudouest.com/multimedia

Copyright Sud Ouest 2004